

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 6 (1976)
Heft: 7-8

Artikel: Ramon Sabatès vous invite à sourire
Autor: Sabatès, Ramon
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829937>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Coup de chapeau à Reconvillier

Lors du voyage du train surprise du 6 mai, organisé par notre journal, le MDA et les CFF, un train joyeux qui emmena 850 aînés à la découverte de la ravissante ville de Schaffhouse, nous avons eu le plaisir de faire la connaissance d'un club en pleine prospérité, celui de Reconvillier et environs. Crée en 1973, il ne compte pas moins de 250 membres. Il doit sa création à une grande enquête sur la situation des retraités de la région, menée par Georges Niklès et son équipe de Pro Senectute Jura-Sud. Le président de ce club, M. Marcelin Tièche, ancien chef d'atelier, nous a convaincus de la belle vitalité de l'association qui se réunit en séances officielles sept fois par an, en dehors de la belle saison. Ces réunions sont agrémentées de conférences, films, jeux divers et se terminent par une collation préparée par les dames. Une salle paroissiale est en outre à la

disposition des aînés une fois par semaine à Reconvillier. Comme presque partout ailleurs, la gymnastique n'est pas négligée. Elle est organisée par Pro Senectute.

La vitalité du Club des aînés de Reconvillier et environs s'est particulièrement bien exprimée le 6 mai, puisque nos amis jurassiens étaient 85 au rendez-vous de notre train spécial.

Cette photo montre le club près des chutes du Rhin. Tout à droite, le président Marcelin Tièche. En publiant cette photo, nous voulons adresser notre salut le plus amical aux vaillants aînés de Reconvillier et environs, un club qui pratique l'autogestion avec bonheur, et dont la doyenne, Mme Sintz, a dépassé les 90 printemps...



(Que les clubs d'aînés nouvellement créés, ou ceux qui souhaitent augmenter leurs effectifs prennent contact avec

« Aînés ». Nous parlerons d'eux dans le journal et leur rendrons visite dans les limites de nos possibilités.)

Ramon Sabatès
vous invite à sourire



Je suis sûr qu'on ne s'est jamais évadé en utilisant ce truc-là...



Tu auras enfin une idée précise de ce que je fais de l'argent que tu me donnes...



Attention Raphael : on nous regarde !



M'sieur l'agent, on ma volé ma bagnole en me laissant l'anti-vol !
(Dessins inédits de Ramon Sabatès, Barcelone)